



Jueves 16 de abril de 2020

Distinguidos Padres de Familia:

Junto con saludar, les comento que hace algunos días nuestra plataforma Netclass, ha sido vulnerada, lo cual significó tener que bloquearla por algunas horas, situación compleja pues hoy es la fuente de trabajo primordial de los estudiantes. Considerando la gravedad de la situación y los perjuicios que esto supone, nuestra institución tomará todas las medidas legales e institucionales en contra de los individuos que resulten responsables.

Es realmente una acción lamentable, asumiendo el escenario que nos toca vivir, en el que los esfuerzos deben unirse para avanzar y lograr los mejores aprendizajes para nuestros estudiantes, sus hijos.

Aprovecho esta oportunidad para mencionarles que estaremos trabajando fuertemente, para poder día con día, estar más cerca de ustedes e ir progresando en el trabajo que realizamos, el cual sabemos ha sido duro para todos, pero estoy seguro saldremos fortalecidos.

Esperando se encuentren bien, les envío un saludo fraternal.

Javier Núñez Díaz
Director